

Consul Privatjet Reisen startet zum großen Afrika-Kreuzflug

+ Consul Privatjet Reisen ist am Start: Im Oktober geht der renommierte Kreuzflug-Veranstalter auf eine außergewöhnliche Reise durch sieben Länder Afrikas.

+ Grandseigneur des Kreuzflugs und Consul Geschäftsführer Dieter Forsen: Bei Consul erleben Sie das exklusive Reisen in seiner schönsten Form.

Consul Privatjet Reisen startet zum großen Afrika-Kreuzflug / Der renommierte Kreuzflug-Veranstalter Consul Privatjet Reisen geht im Oktober 2022 auf eine exklusive Reise durch sieben Länder Afrikas.

Düsseldorf, September 2022

Consul Privatjet Reisen setzt seine Erfolgsgeschichte fort und startet mit einem exklusiven Afrika-Kreuzflug in die neue Saison. Ein kleiner Kreis von Consul Gästen reist in einem komfortabel ausgestatteten Privatjet ab Düsseldorf zu außergewöhnlichen Zielen in Afrika. Die Kombination der angesteuerten Länder ist nur in einem Privatjet möglich. Auf der Reise genießen die Consul Gäste die Vorzüge der Consul Philosophie, wo immer es in den teils abgelegenen Zielgebieten möglich ist: Rundum-Service, private Lounge und VIP-Service am Start- und Zielflughafen in Düsseldorf, exklusive Transfers und Erledigung aller Formalitäten wie von Zauberhand. Eigene Consul Köche kreieren exquisite Menüs, die auf den Flügen stilvoll serviert werden. Für Komfort und Wohlbefinden an Bord sorgen während der gesamten Reise eine deutschsprachige, erfahrene Kabinencrew, zwei mitreisende Ärzte und die hochqualifizierte und passionierte Reiseleitung durch Dieter Forsen, den Grandseigneur des Kreuzflugs persönlich.

Dieter Forsen: „Auf unseren Reisen suchen wir das Einzigartige“

„Bei Consul lassen wir das Reisen in seiner ursprünglichen Bedeutung wieder aufleben“, so Dieter Forsen. „Wir erleben mit allen Sinnen und gehen – perfekt organisiert und mit höchstmöglichem Komfort – auf Entdeckungstour, immer offen für die vielen faszinierenden Wunder dieser Welt. Unsere Reisen sind im wahrsten Sinne des Wortes „handgemacht“. Jenseits aller gängigen Reiseerlebnisse suchen wir das Besondere, das Geheimnisvolle, das Einzigartige – das, was uns berührt und uns neue Impulse für unser Leben gibt.“

Consul Philosophie: Exklusivität in seiner schönsten Form

Ganz im Sinne der Consul Philosophie geht es vom 1. bis zum 19. Oktober 2022 nach Afrika. Geflogen wird in einer B737-500. Startpunkt ist eine exklusive VIP-Lounge am Flughafen Düsseldorf. Dort werden alle Formalitäten wie Check-in, Sicherheitskontrolle und Einreiseanforderungen von Consul Mitarbeitern erledigt. Per Privattransfer geht es dann zum Flugzeug. Während der gesamten Reise werden auf den Flügen ausgewählte Menüs serviert. Vor Ort können sich die Gäste vollkommen entspannt dem Reiseerlebnis hingeben. Alle Formalitäten, die mit Ein- und Ausreise zu tun haben sowie der Gepäcktransport werden wie von Zauberhand erledigt. Lange Wartezeiten an den Flughäfen entfallen, da Consul-Mitarbeiter den Check-in für die Gäste erledigen. Genächtigt wird in ausgesuchten guten bis sehr guten Hotels, Resorts oder Lodges. In Ägypten und auf Sansibar können sich die Gäste auf luxuriöse Unterkünfte freuen. Um lange Überlandfahrten in den jeweiligen Reiseländern zu vermeiden, werden kleine Privatjets eingesetzt.

Afrika-Kreuzflug: Einzigartige Reisekombination

Der Afrika-Kreuzflug von Consul Privatjet Reisen bietet ausgewählte Stationen, die in dieser Kombination einzigartig sind. Besucht werden sieben Länder, die alle für sich außergewöhnliche Highlights bieten.

Ägypten – Land der Pharaonen: Besucht werden der Felsentempel von Abu Simbel, der Philae Tempel zu Ehren der Göttin Isis und der Hochdamm von Assuan. Genächtigt wird im legendären Sofitel Legend Old Cataract Assuan Hotel, in dem bereits viele weltberühmte Prominente Station machten.

Uganda – Die letzten Berggorillas: Mit Kleinflugzeugen geht es auf Safari in den Queen Elizabeth Nationalpark oder in den Bwindi Nationalpark, um die faszinierenden „sanften Riesen“, die letzten Berggorillas dieser Erde, zu erleben.

Madagaskar – Naturparadies mit Lemuren: Die größte Insel des Indischen Ozeans ist eine Arche Noah mit seltenen Tropenpflanzen und den einzigartigen, auch heute noch freilebenden Halbaffen, den Lemuren.

Sansibar – Zauberhafte Insel der Gewürze: Mit einem Stopp auf der tropischen Komoren-Insel Mayotte geht es nach Sansibar mit der zauberhaften Altstadt Stone Town und den duftenden Gewürzgärten.

Äthiopien – Traditionen, Schlösser, spektakuläre Natur: In einem der ältesten Kulturländer Afrikas geht es zu heiligen Stätten, zu bunten Märkten und in abgelegene Dörfer zu noch sehr traditionell lebenden Volksstämmen.

Jordanien – Auf der Spur der Karawanen: Es wartet die einzigartige Felsenstadt von Petra mit dem Schatzhaus des Pharaos. Dieser antike Handelsplatz war Herrschaftssitz der Nabatäer und wichtigste Station der damaligen, „großen Karawanen“ im Nahen Osten.

Im Consul Privatjet geht es dann zurück nach Düsseldorf, wo ganz im Sinne des Consul VIP-Services alle Formalitäten erledigt werden, so dass die Reise so entspannt und komfortabel ausklingt, wie sie 19 Tage zuvor begann.

Consul Privatjet Reisen erfüllt Reiseträume auf höchstem Niveau. Once-in-a-lifetime-Erlebnisse, einzigartige Reiserouten, VIP-Service von A bis Z und kulinarische Hochgenüsse sind feste Bestandteile der Consul Philosophie. Consul Gäste reisen im kleinen Kreis in erstklassig ausgestatteten Privatjets. Vor Ort warten unvergessliche Erlebnisse – wie Ballonfahrten über der Wüste, Begegnungen mit Berggorillas oder Opern-Vorführungen im Dschungel Amazoniens. Consul Privatjet Reisen blickt auf 40 Jahre Erfahrung zurück und ist Trendsetter für die exklusivste Art, die Welt zu entdecken – jenseits aller üblichen Reiseerlebnisse.

Weitere Informationen: www.consul-weltreisen.de